

## ABSTRAK

**Dian Rahma.** *Respon Jamaah Terhadap Khitabah KH. Komarudin (Studi Deskriptif terhadap Majelis Ta'lim Al-Hidayah Kecamatan Pamoyanan Kabupaten Cianjur).*

Secara terminologi dakwah dapat didefinisikan sebagai ajakan kepada umat manusia menuju jalan Allah dengan tujuan agar mereka mendapatkan petunjuk sehingga mampu merasakan kebahagiaan dalam hidupnya, baik di dunia maupun di akhirat. Dakwah diwajibkan bagi setiap muslim, salah satunya dalam kegiatan pengajian dari realisasi dakwah. Seorang da'i dituntut mampu membangkitkan minat jamaahnya, agar mau mengikuti setiap pengajian karena dari pengajian tersebut Islam dapat tersampaikan secara keseluruhan dan berkesinambungan.

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui perhatian jamaah terhadap khitabah KH. Komarudin, untuk mengetahui pemahaman jamaah terhadap khitabah KH. Komarudin dan untuk mengetahui penerimaan jamaah terhadap khitabah KH. Komarudin.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah Teori SOR (*Stimulus, Organism, Respon*) yang bertujuan untuk mengetahui stimulus (materi pesan) yang disampaikan komunikator (da'i) ditolak atau diterima. Komunikasi akan berlangsung jika ada perhatian dari komunikator lalu komunikator mengerti, menerima dan terjadilah proses mengubah sikap.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif. Penelitian kuantitatif dapat menghasilkan data yang akurat setelah melakukan perhitungan angka yang tepat. Studi deskriptif bertujuan untuk menjelaskan, meringkaskan berbagai kondisi, berbagai situasi, atau berbagai variabel yang timbul di masyarakat yang menjadi objek penelitian itu berdasarkan apa yang terjadi.

Dari hasil-hasil penelitian ini, perhatian jamaah terhadap khitabah KH. Komarudin mendapat respon yang baik dari para jamaah Majelis Ta'lim dengan demikian para selalu memperhatikan proses pelaksanaan khitabah KH. Komarudin. Pemahaman jamaah terhadap khitabah KH. Komarudin dimulai dari mendiskusikan materi yang belum paham dengan teman, pemahaman dari segi materi dan pemahaman keagamaan yang meningkat mendapat respon yang baik dari para jamaah Majelis Ta'lim dengan demikian para dapat memahami proses pelaksanaan khitabah KH.

Penerimaan jamaah terhadap khitabah KH. Komarudin dari segi materi khitabah, mengikuti kegiatan khitabah merubah perilaku menjadi lebih baik, mengamalkan apa yang telah diasampaikan dalam khitabah KH. Komarudin dan mengajak orang lain untuk mengikuti pengajian mendapat respon yang baik dari para jamaah Majelis Ta'lim dengan demikian para jamaah menerima proses pelaksanaan khitbah KH. Komarudin.

